



Municipio de Cholchol sumará nueva ambulancia para fortalecer la salud municipal

AVANCES. El anuncio realizado por el alcalde Labraña permitirá fortalecer la atención de urgencias y el traslado de pacientes.

Con el compromiso de mejorar la atención en salud y responder a las necesidades más urgentes de la comunidad, el alcalde de Cholchol, Álvaro Labraña, anunció la adquisición de una nueva ambulancia para el servicio de salud comunal, cuya licitación se realizará en

los próximos días.

Cabe destacar que la última compra de un vehículo de este tipo se había concretado en el año 2019. Tras siete meses de gestión de la nueva administración, la autoridad comunal destacó que esta inversión responde tanto a los requerimientos planteados

por la ciudadanía como a las solicitudes del Concejo Municipal.

“Hoy día estamos dando urgencia a las necesidades de nuestra comunidad. En un plazo de 60 días estaremos inaugurando una nueva ambulancia para Cholchol, que permitirá fortalecer el fun-



LA INICIATIVA CONSTITUYE UN IMPORTANTE AVANCE QUE RESPONDE TANTO A LA GESTIÓN MUNICIPAL COMO A LAS NECESIDADES EXPRESADAS POR LA COMUNIDAD Y EL CONCEJO MUNICIPAL.

cionamiento de nuestro establecimiento de salud y brindar un mejor servicio a nuestros vecinos”, señaló el alcal-

de. La ambulancia 4x2 que alcanza un monto de inversión superior a los \$94 millones

94 millones de pesos es la inversión que se realiza en la nueva ambulancia.

de pesos que será financiado a través del fondo FIGEM 2025, representa un avance significativo en la calidad del servicio entregado a la comunidad, especialmente en un territorio donde la oportuna respuesta ante emergencias puede marcar la diferencia.

Con esta iniciativa, el municipio busca reforzar la cobertura y mejorar la capacidad de respuesta del sistema de salud local, garantizando un apoyo oportuno en situaciones de emergencia.